



4, Villa de la Réunion
Paris 16^e

7 Juillet 1907.

Cher et honoraire collègue et ami,

Un de nos élèves de l'École des Hautes Études voudrait étudier les influences chrétiennes dans la société arabe contemporaine de Mohamed et sur Mohamed lui-même. Je vous avoue que je me trouve assez embarrassé pour lui donner des indications bibliographiques sur les sources où il pourrait trouver des renseignements et sur la littérature du sujet. Et je ne sais pas trop à qui m'adresser ici pour appeler à mon ignorance.

C'est ce qui m'encourage à vous demander si il vous serait possible de venir à notre aide. Je ne connais personne qui soit plus à même que vous pour donner à mon jeune ami des directions utiles sur les documents à étudier et la

littérature du sujet. Pardonnez-moi mon indiscretion pour l'amour de la jeunesse.

Il y a bien longtemps que vous ne nous avez rien envoyé pour la Revue de l' Histoire des Religions. Vous sera-t-il possible de nous donner un article dans un avenir prochain?

Je suis heureux de cette occasion de me rappeler à votre bon souvenir et vous prie d'agréer l'assurance de ma fidèle amitié,

Jean Réville.

P.S. J'ai été nommé ce printemps professeur d'histoire des religions au Collège de France, en remplacement de mon cher et regretté père.